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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
SÃO TOMÁS
O deputado estadual Antonio Carlos Arantes (PSDB)
participou na noite de sábado, 1º de julho  da 14º São
Tomas Rodeio Show, festa que já é tradição na região.
Recebido pelo prefeito José Carlos pelo vice-prefeito
Libércio e pelos vereadores Dalmom Superbi e Marqui-
nho Fontana, o parlamentar anunciou a destinação de
três verbas para o município aquinense. A primeira no
valor de R$ 100 mil que será usada para compra de
medicamentos e insumos; a segunda, é no valor de R$
250 mil  é destinada à reforma do Poliesportivo. A ter-
ceira de R$ 150 mil foi alocada para o Hospital do muni-
cípio para a compra de aparelhos.

EM BH
O prefeito Walker Américo Oliveira cumpriu agenda em
Belo Horizonte na segunda-feira e ontem. Ele que faz
parte da diretoria da AMM (Associação Mineira dos Mu-
nicípios) participou de audiência com o governador
Fernando Pimentel, no Palácio da Liberdade. Repre-
sentando as prefeituras de toda a região em conjunto
com os demais prefeitos, apresentou reivindicações em
relação às necessidades de regularização dos repas-
ses atrasados da saúde. Neste grave momento de crise
econômica e escassez de recursos são os municípios a
porta de entrada dos reclames da população em geral.

TRANSPORTE
Ontem, ainda na capital segundo Walkinho a pauta do
dia teve entre um dos assuntos debatidos a falta de re-
passe ao transporte escolar dos alunos da rede pública
estadual, fato que está causando transtornos nos cai-
xas das prefeituras. Outros temas que fizeram parte do
centro do debate, como a judicialização da saúde e a
segurança pública, verdadeiros desafios aos gestores
municipais. Participaram da reunião, 30 prefeitos dire-
tores de diferentes regiões do Estado. Todos em busca
de soluções para os mais diversos problemas.

IRREGULAR
Por falar em transporte escolar, é caso para os respon-
sáveis pela fiscalização verificar a quantidade de vans
que estão fazendo o transporte de crianças, adolescen-
tes e jovens para as creches e escolas dentro da cida-
de sem a devida identificação de “Transporte Escolar”.
Se não estão identificadas podem ser consideradas
clandestinas ou estão operando fora do que recomen-
da a legislação. Quando estão regulares, via de regra
passam por vistorias. Os pais também são responsá-
veis por fiscalizar, pois, autorizam e não verificam a qua-
lidade e a condição de certos transportadores.

LICITOU
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso abriu proces-
so licitatório para contratar uma empresa que fará re-
forma do prédio do antigo Pronto Socorro Municipal. Há
quem diga que o local deverá abrigar os servidores da
saúde que estão deslocados e lotados em parte da Are-
na João Mambrini. Como ainda não é sabida a extensão
da reforma, não há de se falar em expectativa para a
mudança. Tudo indica que neste ano não será, mas existe
quem aposte que no início de 2018 esta parte da saúde
estará de casa nova.

SANGUE
A vereadora Cidinha Cerize está empenhada em auxili-
ar as pessoas que pretendem realizar doações de san-
gue, no Hemominas, em Passos. Ela destinou ofício ao
responsável pelo setor de transporte da Prefeitura soli-
citando que seja disponibilizada uma van ou microônibus
para o transporte de doadores até a cidade vizinha. Ao
que foi respondido a reivindicação será atendida com a
observância de que a lista dos doadores deverá ser
passada com pelo menos 48 horas de antecedência.

PALESTROU
O ex-prefeito de São Sebastião do Paraíso, Mauro Zanin,
participou como um dos palestrantes na abertura da VI
Conferência Municipal de Saúde ontem de manhã no
anfiteatro da Faculdade Libertas. Ele reviu os amigos e
matou saudade de vários funcionários com quem traba-
lhou em suas duas gestões como prefeito e até
relembrou os tempos de secretário. Como a recíproca é
verdadeira, muitos olhinhos brilharam saudosos de tem-
pos outros. Mauro se disse surpreso com o rápido pas-
sar dos dias e destacou o processo de renovação na
política e até mesmo no quadro de funcionários da pre-
feitura, com vários servidores que começaram com ele
e hoje ocupam cargos importantes na administração.
Uma questão de gestão e frutos das sementes lançadas
no passado não muito distante.

CAVANDO
Acontecimentos anteriores agravados com o que en-
volveu a morte de uma criança na semana passada em
Paraíso, tem feito várias pessoas em computador, ou
diante de um celular na mão cuspirem marimbondo con-
tra o secretário de Saúde e a administração municipal.
Conferência Municipal de Saúde está sendo realizada,
e é o local indicado para se apresentar queixas, suges-
tões e debater a saúde.

COMISSÃO
O presidente da Câmara Municipal,  Marcelo Morais re-
quisitou a Comissão Permanente de Saúde  daquela
casa legislativa, uma investigação sobre o atendimento
da criança de cinco anos que veio a óbito na última se-
mana, após ser atendida na UPA. Requerimento con-
tendo perguntas será enviado ao Executivo Municipal
na busca de elucidar o caso, o colocando em pratos
limpos. A decisão foi tomada nesta segunda-feira (3/7).

PROCESSO
O Ministério Público de Minas Gerais abriu processo
administrativo contra a Assembleia Legislativa de Minas
pedindo informações para  apurar os descumprimentos
da lei de acesso a informação sobre divulgação dos
nomes e dos cargos dos servidores comissionados da
casa. Atualmente estão lotados cerca de 2.529 servido-
res em comissão. Estes cargos são de livre nomeação
por parte dos deputados, ou seja, sem necessidade de
concurso. Os salários destes servidores variam R$
1.000,00 a até R$29 mil mensais. Estes mesmos funcio-
nários não precisam bater ponto.

POIS BEM
O Ministério Público em Minas Gerais não anda muito a
cavaleiro para tais exigências. Nesta semana foi a
Assembleia Legislativa de Minas quem aprovou projeto
do próprio Ministério Público acabando com 825 cargos
efetivos e criou outros 800 para livre contratação, sem
concurso. Trocando em miúdos, é mais ou menos o “faça
o que mando, mas não faça o que faço”. Pois bem.

AGONIA
OPINIÃO
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Tenho, sim, uma boa
ideia. Vou contar. Não é se-
gredo. Mas, primeiro, ou an-
tes, tenho de transformá-la
em algo concreto. Muitas
pessoas têm ideias novas e
boas, porém estas ideias não
transformam as pessoas em-
preendedoras, só porque ti-
veram boas ideias. Saber o
que fazer com a ideia é mais
importante do que tê-la.
Quantas vezes presenciamos
boas ideias e as deixamos es-
vaírem-se, perderem a vali-
dade, por querermos ficar
com elas só para nós e irmos
embora sem elaborá-las.
Ideias surgem e somem rapi-
damente, todavia, se você di-
vidi-las com alguém, pode ser
maravilhoso para o mundo do
empreendedorismo, que gira
em torno da noção da ideia
nova ou, simplesmente, da
ideia.

Sabem o que é isto? A
ideia é apenas uma iniciativa,
um objetivo a seguir. Ainda há
muita barreira pela frente.
Colocar a ideia em prática
deve ser a missão de todo
idealizador. Uma ideia para se
tornar realidade, precisa ser

gerada com dedicação, qua-
se que com obstinação mes-
mo. Porque, sem paixão pela
ideia, ela será sempre uma
expectativa - apesar de a ex-
pectativa ser o melhor da fes-
ta - e uma sombra em sua
vida. Ficamos a ver navios.

Eu já tive ideias que pas-
sei para frente e atraí as pes-
soas certas. Sério: vendê-las
no sentido de convencer o
outro, da maneira mais sim-
ples possível, e esperar. Acre-
ditar que as pessoas realmen-
te queiram aquilo e, depois,
ir aperfeiçoando, aprimoran-
do, esmerilando. Aplicar-se
em burilar nas mentes das
pessoas.

E aí, sim, fazer os ajustes
necessários para a ideia vin-
gar de fato. Mas a ideia con-
tinua sendo sua. Olha aqui,
tenho uma boa e nova ideia.
Mas não vou contar. Melhor,
vou escrever aqui, só que no
próximo artigo. Tenha uma
boa ideia!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

Tive uma ideia

Estou em Curitiba essa sema-
na, atuando como attache da de-
legação da Servia, nas finais da
Liga Mundial de Vôlei Masculino.

Me chama a atenção de como
a cidade sabe aproveitar seu po-
tencial para grandes eventos es-
portivos, mesmo distante do eixo
Rio-São Paulo.

Os jogos estão sendo realiza-
dos na Arena do Clube Atlético
Paranaense.

Instalações modernas, estádio
coberto, multiuso, fácil acesso, boa localização.“Sucesso garanti-
do.

A cidade ganha visibilidade, lazer, exemplo de gestão e princi-
palmente recursos.

A previsão é de vários milhões injetados na economia do muni-
cípio em uma semana de disputa.

Cada vez mais a cidade se envolve nesses eventos, indepen-
dente da modalidade ou do calendário.“Aprenderam o caminho
das pedras.

Esporte é business lucrativo para todos, em vários quesitos.
O Brasil é muito carente em estruturas esportivas de auto ren-

dimento e quem tem fatura alto, basta ter uma gestão ousada e
senso de oportunidade.

É uma equação muito boa em um momento de crise, onde se
busca uma luz no fim do túnel.

Pena que em Paraiso nós só temos uma parte dessa equação,
talvez a mais difícil.

Mas fazer o óbvio por vezes é esperar pelo impossível...

ESPERANDO O
IMPOSSÍVEL

mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego

VITTORIO MEDIOLI

Chegou-se a um ponto de criticidade que parece im-
provável o governo de Michel Temer sobreviver. Resistir
à queda é possível, mas o custo da resistência se torna-
rá inviável e manterá o país na UTI.

Pesa neste momento o isolamento dele em relação à
opinião pública. Bate nele o maior índice de desaprova-
ção da história republicana.

Como uma orquestra que enfrenta o ruído de uma
locomotiva e não consegue expressar sua sinfonia, da
mesma forma o governo de Temer vive sob os gritos de
protestos da multidão e não consegue coordenar seus
esforços. Os ministros transitam acochados, desacredi-
tados, e deixam de ser engrenagens que movimentam a
máquina da União.

Quanto mais abalado e encurralado um governo, mais
cede aos vícios do Legislativo. O momento mais propício
para os piores elevarem sua importância.

É claro que o poder constitucionalmente exuberante
e inconteste ofusca o pensamento do empossado e o faz
resistir além do que seria aconselhável e oportuno para
o funcionamento de um governo. Decorrente desse ex-
cesso, assistimos nas últimas décadas a demoradas e
sôfregas resistências, de Fernando Collor de Mello e de
Dilma Rousseff. Caíram Getúlio Vargas, João Goulart,
Jânio Quadros. A Presidência da República no Brasil se
notabilizou como perecível quase descartável.

Um vice, ao contrário de um titular ungido pelas ur-
nas, assume desautorizado, e não lhe é dado assim mui-
to tempo para mostrar serviço. Deve conquistar a "auto-
ridade presidencial" com ações imediatas de estadistas.
O governo do vice precisa de um consenso maior, de
realizar mais em menos tempo e com maior eficiência.

Temer, apesar de sua longa experiência, não enten-
deu o recado da história. Cercou-se de "amigos", com
currículo tremendamente esgarçado, no lugar de figuras
competentes, acima de qualquer suspeita e crítica. Mais
que uma equipe, convocou uma confraria, que o apoiou
no processo de cassação de Dilma. E sempre se soube
que quem é bom numa atividade não o é em outra que
requeira excelsa competência. Usou apenas critérios

políticos, e não técnicos. Em poucos meses viu tombar
um atrás do outro os baluartes de sua fortaleza. Pior, em
situação vexaminosa.

Deixou cair o desemprego e as atividades econômi-
cas numa profundidade desesperadora.

Não vislumbrou medidas de desenvolvimento, de cres-
cimento. Não chamou para si os setores produtivos e não
se deu o trabalho de envolvê-los com seu governo. Não
se apercebeu de que, enquanto a economia real estiver
sangrando, continuará sendo o país fraco e problemáti-
co que já é. Enquanto quem trabalha precisa pedir per-
missão a quem não entende seu esforço e não sente
seu desespero, não haverá solução. O Brasil é uma dita-
dura cleptocrática nas mãos de insaciáveis especula-
dores.

Ficou inerte a recessão, permitiu que se continuasse
e se acentuasse o sofrimento social, que se ampliasse a
miserabilidade no país. Assistiu anestesiado ao cresci-
mento de 3 milhões de desempregados, não se solidari-
zou com o sufoco, não explicou suas ações. Rendeu-se
à fórmula econômica ortodoxa, monetarista.

Meirelles não é um homem de "fábrica", é, essencial-
mente, banqueiro (ainda trabalhou para a JBS, fazendo
dela a maior tomadora de empréstimos do BNDES e dos
bancos oficiais). Suas retinas enxergaram a vida toda o
mundo como um fator tendencialmente monetarista e de
lucros provenientes da especulação.

Isso não se coaduna com a estreiteza, a fragilidade e
o curto raio de manobra de um presidente que entrou no
Planalto pelos fundos.

As soluções adotadas para enfrentar a crise foram e
são claudicantes, tardaram para chegar aos setores pro-
dutivos e a gerar efeitos positivos na vida da nação. Difi-
cilmente daria outro resultado com um banqueiro forjado
na especulação sem compromisso com o emprego e a
riqueza nacional.

Temer se esqueceu da fórmula adotada por Itamar
Franco ao suceder Fernando Collor. Agora parece ter
perdido todas as fichas que a sorte lhe ofereceu para se
legitimar e justificar a faixa que lhe caiu nos ombros.

(O Tempo, em 02/07/17).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 061/2017, Processo nº 01597/
2017, Registro de Preços nº 033/2017, Tipo Menor Valor Por Item Objeto:
registro de preços, para escolha mais vantajosa e eventual contratação de
pessoa jurídica, para prestação de serviços de publicação de atos
administrativos de licitações em jornal de circulação no sudoeste mineiro e
jornal de circulação no estado de Minas Gerais. A abertura será dia 20 de julho
de 2017, às 13h00min. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, n.º 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone/fax nº (0xx35)
3539-7015, diariamente das 12h00min às 18h00min, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de junho
de 2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro Oficial.
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Por João Oliveira

Dados fornecidos pela Su-
perintendência Regional do
Instituto Nacional do Seguro
Social (INSS) apontam cres-
cimento exponencial no nú-
mero de requerimentos de
aposentadorias por idade e
tempo de serviço em São Se-
bastião do Paraíso. De acor-
do com os dados, na agência
local foram protocolados so-
mente nesse primeiro semes-
tre, 961 requerimentos, entre
eles por tempo de serviço,
aposentadoria por idade, apo-
sentadoria especial e por tem-
po de serviço do professor.
Em 2016 foram registrados
787 pedidos requeridos no
mesmo período de tempo, en-
tre janeiro e junho.

Com as recentes mudanças
que estão para acontecer com
a Reforma da Previdência, tra-
balhadores têm procurado as
agências em volume maior para

Números apontam crescimento em pedidos de
aposentadorias em agência do INSS em Paraíso

requerer o benefício, o que
pode ser observado nos núme-
ros registrados no município;
o caso se repete em diversas
agências do INSS pelo país.
Ainda, de acordo com os nú-
meros, no primeiro semestre de
2014, 2015 e 2016, houve 181,
182, 309 requerimentos do be-
nefício por tempo de serviço
respectivamente, contra 466
em 2017.

ÀS PROPOSTAS
A reforma da Previdência e

a reforma trabalhista que tra-
mitam no Congresso são as
duas principais bandeiras do
governo Michel Temer. Para o
governo, as duas propostas são
fundamentais para sanear as
contas públicas e impulsionar
a retomada da economia. A re-
forma trabalhista já foi aprova-
da pela Câmara nesta semana
e agora segue para o Senado.
A da Previdência deve ser vo-
tada na próxima semana na
comissão especial da Câmara.

Depois, ainda tem que passar
pelo plenário da Casa e pelo
Senado.

Entre as principais mudan-
ças da reforma é em relação às
férias de 30 dias, que poderá
ser fracionado em até três pe-
ríodos; será possível negociar
jornadas maiores de trabalho,
de até 12 horas diárias, desde
que elas não somem mais de
220 horas mensais (contando
as horas extras). Hoje o limite
é 44 horas semanais, com no
máximo 8 horas de trabalho por
dia.

Já a reforma da Previdên-
cia, que chegou de forma mais
rígida e após forte mobilização
sofreu uma “flexibilização”
agora tem novas regras. O
novo texto traz mudanças na
idade mínima, na aposentado-
ria rural, para servidores públi-
cos e nas regras de transição.
O texto final, no entanto, ainda
precisa ser aprovado pela Câ-
mara e pelo Senado. A idade
mínima necessária para se apo-

sentar foi mantida em 65 anos
para homens e fixada em 62
anos para mulheres. O tempo

de contribuição não foi altera-
do e continua sendo de 25
anos. Com a nova proposta,

também se chegou a um novo
cálculo para o valor da aposen-
tadoria.

O Operário E.C., a Praça de
Esportes Castelo Branco e o
Barreirinho equipes que repre-
sentam São Sebastião do Pa-
raíso no Campeonato Regi-
onal de Futebol Amador, estão
classificadas para a segunda
fase do torneio promovido pela
Liga Passense de Desportes. As
equipes entraram em campo no
último final de semana e alcan-
çaram os resultados necessá-
rios para continuarem na com-
petição. Os jogos agora no sis-
tema mata-mata começam a
ser disputados a partir do pró-
ximo domingo (9/7).

Os jogos decisivos para os
times paraisenses foram Caran
2 x 2 Operário. O alvinegro
teve quatro jogadores expulsos
e a partida foi encerrada antes
dos 45 minutos do segundo
tempo, porque o time ficou sem
o número suficiente de atletas

em campo. O empate foi o su-
ficiente para o Operário obter
a classificação.

No domingo, em partida
disputada no estádio Starling
Soares, em Passos, a equipe da
Praça de Esportes Castelo
Branco encarou o Palestra e
venceu por 1 a 0 selando a sua
passagem para a próxima fase.
Outra partida, realizada no es-
tádio Tuim Cantieri, o
Barreirinho arrancou um em-
pate nos instantes finais con-
tra o Glória, por 1 a 1 e tam-
bém selou a conquista da vaga
para a fase seguinte.

Com estes resultados e
completado os jogos da fase de
grupo foram definidos os times
classificados para as oitavas de
final. Na chave 1, a Praça de
Esportes ficou em primeiro lu-
gar com  11 pontos, enquanto
o Palestra e o Operário soma-

ram 7 e o Barreirinho obteve
6. Foram eliminados Glória (5)
e o Caran de Passos com ape-
nas dois pontos ganhos.

Na Chave 2 os classifica-
dos são Oriente (12), Mata,
Industrial e São Jorge (7). Já
as equipes do Santo Antônio/
Pratápolis, com 5 pontos;
União da Vila/Cássia (4) não se
classificaram, enquanto que o
Elite Passos abandonou o tor-
neio.

,A organização do regional
já divulgou a tabela de jogos da
segunda fase do campeonato.
A sequência do torneio será de
jogos em ida e volta. A Praça
de Esportes será a única equi-
pe de Paraíso que decidirá a
vaga em casa na segunda par-
tida da série. Barreirinho e Ope-
rário jogam a primeira partida
em seus domínios e decidirão
a vaga com o mando de cam-

po adversário. Confira na ta-
bela abaixo os jogos deste final
de semana:

Regional da LPD – Jogos
de Domingo 9 de Julho

São Jorge (de Passos) x
Praça de Esportes (de Paraíso)

Às 10h30, no Estádio
Starling Soares

Industrial (de Itaú de Mi-
nas) x Palestra (de Passos)

15h30, no Estádio Jorge
Dias de Oliva

Barreirinho (de Paraíso) x
Oriente (de Passos)

15h30, no Estádio da Praça
de Esportes

Operário (de Paraíso) x
Mata (de São José da Barra)

15h30, no Estádio 1º de
Maio

Três times de Paraíso se classificam
para segunda fase do regional da LPD

A Intelli Paraíso Futsal en-
trou em quadra na última sex-
ta-feira, 30 de junho, em parti-
da válida pela Liga Futsal, para
enfrentar o Foz Cataratas. Jo-
gando na Arena João Mambrini,
o time da casa goleou os
paranaenses pelo placar de 4 a
1. Carlão marcou duas vezes,
Tiago Cabeça e Uesler comple-
taram a contagem grená. Pelo
Foz marcou Elenilson. No en-
tanto, na noite de segunda-fei-
ra,3, o time voltou a jogar pela
Liga Paulista e perdeu nova-
mente, desta vez para o Jales
por 6 a 4.

A sequência de perde e ga-

nha vem se mantendo desde a
semana passada. No dia 27 de
junho a Intelli foi surpreendida
em casa. Em partida realizada
na Arena a equipe foi derrota-
da pela AABB, de São Paulo,
por 7 a 3 em partida da Liga
Paulista. O resultado deixou a
equipe na quarta colocação nes-
ta competição.

Em seguida o time voltou a
se apresentar diante da torci-
da, desta vez, pela Liga Nacio-
nal de Futsal, na sexta-feira
(30/6). Paraíso saiu na frente
com Carlão, depois sofreu
empate com Elenilson. Contu-
do o time se firmou em quadra

e Carlão novamente, Thiago e
Uesler fizeram os gols da vitó-
ria diante do Foz Catarata fa-
zendo com que a equipe da
Intelli subisse na tabela. Agora
Paraíso está em 14º lugar com
8 pontos ganhos. O próximo
adversário na competição na-
cional será o lanterna Concór-
dia, de Santa Catarina que tem
apenas 5 pontos.

PERDEU
Mais uma vez quando ima-

ginava-se que o time da Intelli
fosse obter uma sequência de
duas vitórias seguidas a equipe
tropeçou mais uma vez. O jogo
foi realizado na noite de segun-

da-feira (3/7), em Santa Fé do
Sul. O Jales desforrou a der-
rota sofrida no primeiro turno
quando perdeu na Arena por 4
a 3.  A partida disputada no
Ginásio Antonio Ramon do
Amaral terminou com 10 gols.

No duelo válido pela penúl-
tima rodada da fase classifica-
tória da Liga Paulista, diante da
sua torcida o time jalense der-
rotou a Intelli por 6 a 4 e somou
mais três pontos na classifica-
ção, ficando agora em segundo
lugar na chave com 13 pontos.
Paraíso voltará a quadra nesta
competição dia 25  na Arena di-
ante do Indaiatuba (SP).

Intelli Paraíso continua a fase de perde e ganha

Uma partida eletrizante e
bastante disputada do início ao
fim. Assim foi a final do Cam-
peonato de Basquete, promo-
vido pela Lidarp, domingo (2/
7), na Arena João Mambrini. e
de Pouso Alegre obteve melhor
aproveitamento nos arremessos
e ficou com o título de cam-
peão do torneio, enquanto que
Paraíso obteve o vice-campe-
onato, com o placar final de 71
a 67.

O time de Paraíso lutou até
o fim, mas não foi o suficiente
para reverter o placar desfavo-
rável. Mesmo assim o resulta-
do foi considerado uma gran-
de conquista para a equipe re-
cém-montada e que está dan-
do os primeiros passos no pro-
cesso de resgate deste esporte
na cidade. “Infelizmente o tí-

Paraíso fica em segundo lugar no
Campeonato de Basquete da Lidarp

tulo não veio, mais queremos
agradecer aos atletas, os fami-
liares, os amigos e a todos que
de uma forma fez esse sonho
se torna realidade”, comentou
o técnico Lucas Alves, o Lupi-
ta.

Antes da grande final foi
realizada a partida que definiu
o terceiro e quarto colocados
na competição. Cabo Verde
venceu Rio Pardo por 56 a 31
e ficou com a terceira coloca-
ção. Ao final dos jogos foi rea-
lizada homenagem a Luiz
Roberto Oliveira (Luizão), a
Geraldo Rodrigues da Silva e
Henrique Carvalhais Teixeira
pela dedicação e apoio ao es-
porte local. “São personagens
que fizeram história em apoio
ao nosso basquete”, descreve
Lucas.

Fotos: Divulgação

Incentivadores do esporte e especialmente do basquete
foram homenageados na Arena João Mambrini

Equipes fizeram um jogo equilibrado, mas os visitantes
levaram vantagem no acerto dos arremessos

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA DE FUNDAÇÃO

ASSOCIACÃO “Conselho Comunitário de Segurança Pública
- CONSEP” DE SÃO TOMÁS DE AQUINO/MG

Convido as pessoas interessadas para a Assembleia de Fundação da Associação
do “Conselho Comunitário de Segurança Pública - CONSEP” de São Tomás
de Aquino/MG a comparecerem no dia 25 de Julho de 2017, as 19:00
horas, a Rua Coronel Teófilo, 757, centro, na cidade de São Tomás de
Aquino, Estado de Minas Gerais, para participarem da mesma, na qualidade
de sócio/membro fundador.

São Tomás de Aquino/MG, 05 de julho de 2.017.

Pela Comissão Organizadora : ANDRÉ DE FIGUEIREDO, LUIZ
ANTÔNIO CÓRSI e PEDRO DONISETE DA SILVA.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA DE
APROVAÇÃO DO ESTATUTO, ELEIÇÃO E POSSE DA

DIRETORIA E DO CONSELHO FISCAL

ASSOCIACÃO “Conselho Comunitário de Segurança Pública - CONSEP”
DE (SÃO TOMÁS DE AQUINO/MG)

Convido os sócios/membros interessados para a Assembleia de
APROVAÇÃO DO ESTATUTO, ELEIÇÃO E POSSE DA DIRETORIA E
DO CONSELHO FISCAL do “Conselho Comunitário de Segurança
Pública - CONSEP” de São Tomás de Aquino/MG a comparecerem no dia
25 de Julho de 2017, as 19:30 horas, a Rua Coronel Teófilo, 757,
centro, na cidade de São Tomás de Aquino, Estado de Minas Gerais,
para participarem da APROVAÇÃO DO ESTATUTO, ELEIÇÃO E
POSSE DA DIRETORIA E DO CONSELHO FISCAL.

São Tomás de Aquino/MG, 05 de julho de 2.017.

Pela Comissão Organizadora : ANDRÉ DE FIGUEIREDO, LUIZ ANTÔNIO
CÓRSI e PEDRO DONISETE DA SILVA.
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OS JOVENS
Meu pai era dos poucos idosos que conheci que não
tinham preconceito com a juventude. Muito ao contrário
de gente madura e da terceira idade que torce o nariz e
critica a inexperiência daqueles que nasceram depois,
meu velho adorava tudo que era jovem e novo, muito
embora não dominasse algumas temáticas e tecnologias
próprias da moçada. Não cansava de aplaudir os
esforços imberbes daqueles que o cercavam, ufanava
sempre que possível o nascimento de novas ideologias,
ritmos, esperanças. Tinha ojeriza a tudo que era passado
e morto, muito embora nutrisse saudosismo pelos bons
momentos de outrora. É claro que esse comportamento
é bem diverso do que normalmente se encontra por aí:
os jovens sofrem pelo primeiro emprego, padecem para
conquistar a confiança de chefes, superiores
hierárquicos, e até sogros. Ouvem sempre que ainda
vão aprender e que seus erros são fruto da falta de
conhecimento, como se juventude e burrice fossem
sinônimos! Claro o preconceito ainda mais presente na
sociedade moderna. No entanto, a juventude brasileira
permanece com um defeito grave que é dela e só dela,
e que consiste no fato de criticar sistemas e governos e
ideias que não entende. Até para se desconstruir o que
está errado, primeiro é imprescindível compreender o
sistema em que o erro se encontra inserido.
 
PRECONCEITO
Preconceito os há de todas as espécies, e não somente
em detrimento dos jovens. Do racial nem se fala, é tão
imbecil que não merece maiores comentários.
Cientificamente já se demonstrou que a única raça que
existe é a humana e a concentração de melanina
epidérmica que define o tom da pele não tem qualquer
influência sobre o caráter ou a educação das pessoas.
Mas há outros preconceitos acirrados e imiscuídos no
pensar coletivo social que pouco detectamos e quase
nunca evitamos. Primeiro é necessário definir o que é e
não é preconceito, e aí vamos resolver tudo na
etimologia, na raiz da palavra. O preconceito é um
conceito prévio, sem o necessário conhecimento. Se
conhecemos alguém ou algo e sabemos que é ruim,
não é preconceito, mas conceito, e faz parte de nossas
defesas sociais manter reservas morais e mesmo
distância de tudo aquilo (ou aquele) que pode nos trazer
algum malefício. Do contrário, embasarmos nossos
receios em cor de pele, sotaque, idioma, procedência
geográfica, traduz uma conduta quase criminosa.
 
PAULISTAS X CARIOCAS
Falava eu de preconceito por procedência geográfica
e me lembrei das eternas diferenças que aguçam
rivalidades entre cariocas e paulistas e mesmo entre
cariocas e mineiros. Não falo do povo fluminense. O
estado do Rio de Janeiro é tão insignificante em tamanho
e tão dominado por sua capital mundialmente lançadora
de tendências que o restante daquela unidade
federativa ganha aspecto de um emaranhado periférico
de satélites. Os cariocas, obviamente da capital, é que
são visados e com os paulistas a coisa é mais
escancarada: uma amiga paulistana diz que é porque
em Sampa se gosta de trabalhar e no Rio não. Já os
cariocas afirmam peremptoriamente que seus vizinhos
mais ao sul só sabem trabalhar. Preconceito é por aí.
 
MINEIROS X  CARIOCAS
Mineiros não gostam de cariocas e confesso que não
entendo a origem disso, porque a recíproca não é
verdadeira. Lá no Rio eles acham que somos aqui em
Minas todos uns bobos capiaus e matutos, mas nos
tratam com deferência e simpatia, quase como se
tivéssemos carta branca para ir e vir por Copacabana
sem sermos passados para trás. Não pagamos na
mesma moeda aqui nas Alterosas. Consideramos (olha
o preconceito) os cariocas malandros e estelionatários
em potencial, metidos e com um sotaque irritante. Aliás,
quando era advogado tive um cliente que foi preso e
mantido preso por algum tempo só porque era carioca,
acreditem se quiser! Ele era guia turístico, veio do Leblon
com turistas em caravana para conhecer nossas cidades
históricas. Na parada em Belo Horizonte o  ônibus de
excursão atrasou e a camiseta que era o “abadá” convite
não chegava. Alguém chamou a polícia e o pobre coitado
foi preso. Com o delegado não teve nem conversa:
“Doutor, seu cliente é do Rio, se solto ele some”, foi o
veredicto da autoridade policial. Estranho foi ouvir
comentário bem semelhante do juiz que recebeu meu
pedido de Habeas Corpus. Quando finalmente liberto,
dele ouvi com alguma tristeza que jamais voltaria a por
os pés em Minas, que aqui fora maltratado para nunca
mais voltar. Parece que nós mineiros só não somos
hospitaleiros com quem vem do Rio.
 
O DITO PELO NÃO DITO.
“A vida precisa ser um pouco desperdiçada e suja. Se
não se torna uma natureza morta perfeita” - Luiz Felipe
Pondé, filósofo.

Entretanto
Renato Zupo

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

USANDO O BANHEIRO!!
Bom, aí vai um assunto que é diariamente questionado:

como fazer cães e gatos usarem o "banheiro" de forma corre-
ta.

Sempre que alguém adquire um filhote de cão ou de gato é
a maior alegria. A casa toda fica contagiada diante do vigor de
um filhotinho. Todos querem pegar, brincar e acariciar. Mas os
ânimos esquentam quando o "novo membro da família" resol-
ve fazer xixi ou cocô no tapete da sala ou em algum quarto da
casa. Desse momento em diante começa o "drama" da maio-
ria dos proprietários: como ensinar o filhote à fazer as neces-
sidades no local que queremos que ele faça!! Não é tarefa
fácil, é preciso ter paciência (muita!) e persistência.

Vários especialistas em comportamento animal e pedia-
tria recomendam que nas primeiras semanas o animal tenha
espaço restrito em casa. O ideal é deixá-lo frequentar, por al-
guns dias, exclusivamente o local onde irá dormir e comer e o
local onde irá fazer suas necessidades, que logicamente de-
verão ser locais diferentes.

O filhote já está apto à controlar a bexiga e o intestino à
partir de sua segunda ou terceira semana de vida, mas nem
sempre ele utiliza isso para fazer no local que lhe foi reserva-
do. Ensinar o lugar certo de fazer as necessidades requer
atenção e tempo por parte dos membros da casa.

Um dos erros mais comuns é esfregar o focinho do animal
no xixi ou no cocô que ele fez no "local errado". Essa atitude do
animal pode ser um ato de submissão e assim, a "brutalida-
de" irá apenas traumatizá-lo. Em alguns casos os bichinhos
até desenvolvem a coprofagia, ou seja, comem as próprias
fezes apenas para evitar a "bronca". A repreensão deve ser
sempre verbal e só tem eficácia se o animal for pego em fla-
grante.

Dependendo do modo como o proprietário agir, o condicio-
namento pode ser até simples. Depois de brincar com seu
cãozinho ou depois das refeições e antes de dormir, é aconse-
lhável levar o animal até o local onde você deseja que ele faça
as necessidades e ficar ali com ele, estimulando verbalmen-
te, até que ele as faça. Com o tempo ele se habitua e passa a
ir sozinho. E sempre que ele fizer as necessidades no local
adequado, é obrigação do dono acariciá-lo bastante, demons-
trando ao animal que ele "fez a coisa certa" e, logo, recebeu um
prêmio por isso: carinho!!

Há também produtos no mercado que repelem cheiros.
Esses produtos quando passados no local eliminam qual-
quer cheiro que esteja ali, inclusive o de fezes e urina antigos.
Como os animais agem por instinto e o olfato é o usado nesse
caso, a eliminação desses odores deixa o cão "confuso" e
consequentemente ele irá procurar outro local que contenha
"seus cheiros". Portanto não passe esses produtos no local
onde você quer que ele faça as necessidades e sim nos lo-
cais onde você não quer que ele faça.

O condicionamento dos gatos pode ser mais fácil. Na mai-
oria dos casos basta colocar duas ou três caixas plásticas
como sanitários, derramando nelas as areias ou granulados
higiênicos comercializados especialmente para esse fim. É
bom lembrar que essas caixas sanitárias devem ser limpas
frequentemente, pois os gatos são extremamente higiênicos
e não fazem suas necessidades em locais que estejam su-
jos.

Seguindo essas dicas, lembrando principalmente de con-
trolar os horários e tendo bastante paciência, persistência e
carinho com o filhote, com certeza você terá sucesso nesse
"treinamento".

Qualquer dificuldade ou dúvida esclareça-se com um Mé-
dico-veterinário.

O Departamento de Trânsito
de Minas Gerais (Detran-MG),
publicou no sábado (24/6), a por-
taria nº 397 que dispõe sobre os
credenciamentos de empresas
destinadas a desmontagem, reci-
clagem, recuperação e a comerci-
alização de partes e peças de ve-
ículos automotores em Minas
Gerais. O credenciamento e regu-
lamentação das empresas de
desmontagem automotiva estão
previstos na Lei Federal nº
12.977/14, conhecida como “Lei
do Desmonte”.

De acordo com o diretor do
Detran-MG, Rogério de Melo
Franco Assis Araújo, a partir de
segunda-feira (3/7), cerca de 40
policiais civis estarão nas ruas
de Belo Horizonte notificando as
empresas do setor. A partir da
notificação, o prazo para creden-
ciamento será de 30 dias.

No site do Detran-MG está
disponível um sistema de creden-
ciamento. O interessado deve
apresentar, por meio eletrônico,
toda documentação comprobató-
ria exigida na portaria, além de
terem instalações compatíveis
com a atividade desenvolvida e
com o tipo de atendimento ao
público no que diz respeito à hi-
giene, limpeza, iluminação e se-
gurança.

As empresas de reciclagem
de veículos deverão, ainda, com-
provar que possuem estrutura
mínima para a realização dos ser-
viços. O primeiro credenciamento
terá validade de um ano e na re-
novação o registro será para cin-
co anos.

“Regularizar o setor trará vá-
rios benefícios para Minas Ge-
rais. Desmanches e venda de
peças ilegais precisam ser com-
batidos em nosso país, porque
isso reflete diretamente na segu-
rança pública, viária e no meio
ambiente”, afirma o diretor do
Detran-MG.

VANTAGENS DA
“LEI DO DESMONTE”
A “Lei do Desmonte” regula-

menta e disciplina a atividade de

desmonte de veículos e comér-
cio de peças usadas e prevê que
as empresas que realizam este
serviço deverão ser credenciadas
junto ao Departamento de Trân-
sito.

O principal objetivo da Lei é
combater o comércio clandesti-
no de peças usadas de veículos,
o que deverá em médio prazo di-
minuir os roubos e furtos de ve-
ículos no estado. Segundo da-
dos da Secretaria de Segurança
Pública, nos três primeiros me-
ses deste ano foram registrados
8.628 roubos e 11.256 furtos de
veículos em Minas Gerais.

A expectativa é que aconte-
ça uma redução significativa des-
ses crimes, assim como nos es-
tados que já regulamentaram a
Lei. De acordo com a Secretaria
de Segurança Pública de São
Paulo, primeiro estado a adotar a
regra, houve redução de 25% nos
furtos/roubos de veículos, nos
meses após a regulamentação,
que aconteceu em meados de
2014.

Além de disciplinar a ativida-
de, aplicação da Lei em Minas
Gerais, traz maior segurança para
o consumidor final, já que essas
peças deverão ter atestado de
condição técnica para voltarem
ao mercado.

O resultado será um controle
mais rigoroso da qualidade das
peças e também ganhos para a
segurança viária, consequente-

mente a perspectiva é a diminui-
ção dos acidentes pelo uso de
peças inadequadas.

O controle também será mais
rigoroso para o descarte dos
materiais com óleo, fluídos e car-
caças provenientes dos veículos
desmontados, trazendo benefíci-
os para o ecossistema.

As empresas credenciadas
deverão possuir alvará de funci-
onamento e documentação rela-
tiva à regularidade fiscal, o que
trará vantagens econômicas.  Ao
realizar o credenciamento, além
da geração de impostos, os des-
montes terão que contratar fun-
cionários com direitos trabalhis-
tas garantidos.

ATIVIDADE SERÁ
CONTROLADA E

FISCALIZADA PELA PCMG
Na segunda fase do projeto

de regulamentação da Lei, o
Detran-MG adotará um novo sis-
tema informatizado para rastrea-
bilidade das peças e fiscalização.
As empresas que já atuam no
setor de desmontagem, deverão
apresentar declaração contendo
inventário do estoque de veícu-
los e de partes e peças sujeitas à
rastreabilidade.

A origem deverá ser compro-
vada mediante a apresentação de
nota fiscal, com a descrição indi-
vidualizada de cada peça. O
Detran-MG abrirá processo
licitatório para empresas que for-

necerão as etiquetas de rastreabi-
lidade das peças.

Com a rastreabilidade dispo-
nível, o cidadão poderá acessar
por meio de aplicativo todas as
informações da origem da peça a
ser adquirida.

Os credenciados deverão
disponibilizar nota de arremata-
ção e fotografias de todos os
ângulos do veículo (frente, late-
rais, traseira, teto e interior) da
forma que foi adquirido. A nota e
as fotos deverão ser inseridas
nos softwares de rastreabilidade
das empresas credenciadas,
comprovando a origem legal das
peças.

Aquele que exercer suas ati-
vidades em desacordo com a le-
gislação vigente, no caso de con-
denação em processo administra-
tivo, estará sujeito às sanções.
As infrações previstas na legis-
lação são caracterizadas como
leve, médias ou graves, gerando
multas que vão de R$ 2 mil a R$ 8
mil. Em casos mais graves as em-
presas poderão ter seu credenci-
amento suspenso ou cassado.

A Polícia Civil já está pronta
para atuar no credenciamento e
inspeções dos desmontes. Na
capital e Região Metropolitana a
fiscalização será realizada pela
Delegacia Especializada de In-
vestigação a Furtos e Roubos de
Veículos Automotores (DEIFR-
VA) e, no interior, pelas Delega-
cias Regionais.

O Diretor do Detran-MG ga-
rante também que as investiga-
ções envolvendo crimes de re-
ceptação e adulteração de sinal
identificador de veículos serão
intensificadas. 

“Essa regulamentação irá
proteger o patrimônio do povo
mineiro, será um forte aliado para
coibir as ações criminosas de
clonagem, furto, roubo e recep-
tação de veículos. Doravante, o
cidadão terá o conhecimento da
origem e autenticidade das pe-
ças adquiridas de veículos
automotores”, afirma Rogério de
Melo Franco Assis Araújo.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Medida tem o objetivo de combater o furto de veículos e o comércio
clandestino de peças usadas, que agora deverão trazer atestado de qualidade

Detran-MG inicia credenciamento de
empresas de desmonte em Minas Gerais

Divulgação/PCMG

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 45 mil Lote Jd Itamarati, bem localizado,   265,00m2, rua asfaltada,

totalmente .
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São

Sebastião
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,

prox.imagem São Sebastião
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh social, vaga

de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh, lavand,

garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit. aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand.,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço de garag 02 autos, lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.
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Por João Oliveira
Um incêndio registrado no

início da tarde desta segunda-
feira (3/7), na rua Carlos Ber-
gamo, Vila Alza em São Sebas-
tião do Paraíso, deixou uma
residência antiga completa-
mente destruída. Bombeiros
estiveram no local para conter
o fogo e precisaram de dois
caminhões de combate ao in-
cêndio para conter as chamas.
Quatro pessoas estavam na ca-

sa no momento em que o in-
cêndio se iniciou, entre elas um
casal de idosos e duas crianças.

De acordo com um dos
moradores, um idoso de 77
anos, as netas brincavam no
quartos no momento em que
uma delas começou a gritar que
estava pegando fogo na cama.
Segundo ele, que tem dificul-
dade em caminhar, quando
chegou ao quarto o fogo já es-
tava se alastrando pelas pare-

des consumindo o ambiente. A
senhor alegou ainda que foi o
tempo de sair da residência para
o fogo consumir a casa.

O local foi isolado e as cha-
mas destruíram totalmente a
residência, desabando partes do
telhado e também do assoalho
da casa. Conforme o coman-
dante do 2º Pelotão de Bom-
beiros Militares em São Sebas-
tião do Paraíso, tenente
Monteiro, no momento em que

Incêndio deixa residência
destruída em Paraíso

a primeira guarnição chegou ao
local, havia muitas chamas,
tendo sido acionado apoio para
conter o incêndio.

 “A principio, um dos mo-
radores, um senhor, disse que
havia crianças brincando no
quarto, momento em que co-
meçou a pegar fogo em um
colchão. O incêndio deixou a
residência bastante destruída,
queimando assoalho, paredes e
telhado. Fizemos um trabalho

de respaldo e agora está tudo
sobre controle”, destacou o
bombeiro, que disse ainda que
oito pessoas moravam na resi-
dência, mas as demais estari-
am trabalhando no momento
do ocorrido.

Conforme o comandante,
ninguém ficou ferido e todos
se encontravam bem de saú-
de. O bombeiro ainda deixa o
alerta para caso alguém passe
por situação semelhante. “É

preciso manter a calma, acio-
nar o Corpo de Bombeiros e
passar os dados corretamente
do local. Sair da residência o
mais rápido possível e aguar-
dar do lado de fora porque o
problema principal é a inalação
da fumaça que pode levar a
óbito. Nós orientamos a não
fazer uso de velas e tomar cui-
dado com aparelhos elétricos
ligados muito tempo nas toma-
das”, completa.

Por João Oliveira

O rompimento de cabos de
energia elétrica registrado na
manhã de domingo (2/7), cau-
sou pânico e gerou transtornos
em São Sebastião do Paraíso.
O caso foi registrado em pelo
menos dois pontos da cidade:
na rua Santa Luzia, rotatória
com a Afonso Pena e na aveni-
da Wenceslau Braz. Segundo
informações da Cemig, o rom-
pimento dos cabos teria sido
causado por um curto-circuito
na rede, mas as causas que le-
varam ao incidente ainda estão
sendo apuradas pela empresa.

Vídeo registrado por teste-
munha  mostrou o rompimen-
tos de cabos, que por pouco
não terminou em tragédia. O
local foi interditado pela Guar-
da Municipal, a fim de evitar
acidentes. O curto-circuito
chegou a provocar incêndio no

Curto-circuito causou rompimento
de cabos de energia, diz Cemig

As causas ainda são desconhecidas; empresa diz que está analisando as causas

local e vários bairros da cidade
ficaram sem energia. Alguns
sofreram quedas bruscas, o
que, de acordo com alguns
moradores, provou a queima
de equipamentos eletroele-
trônicos que estavam na toma-
da e cercas-elétricas. Presta-
dores de serviço também tive-
ram equipamentos danificados.

De acordo com a Cemig, os
clientes que sofreram prejuízo
“poderão solicitar, caso a caso,
a análise de ressarcimento e
para isso deverão contatar a
Cemig via telefone 116 ou pro-
curar uma das agências de
atendimento da Cemig”, infor-
mou a assessoria. Ainda, de
acordo com a empresa, “a
Cemig se prepara durante todo
o ano, fazendo manutenções
preventivas em sua rede e lim-
pando-a de objetos e árvores
que possam causar problemas
e, ainda, são disponibilizadas

de acesso aos locais onde hou-
ve o rompimento de cabos..

Conforme esclareceu a
Cemig, um curto-circuito teria
sido responsável pelo rompi-
mento dos cabos de alta ten-
são. Ainda, conforme os bom-
beiros, “não foi detectado ne-

FOTOS: Reprodução

A Cantareira Energia em-
presa responsável pela implan-
tação da linha de transmissão
Estreito/Fernão Dias através
de um trabalho realizado por
técnicos do grupo Ecology Bra-
sil apresentou o RIMA (Rela-
tório de Impacto Ambiental)
que o empreendimento ocasi-
onará em São Sebastião do
Paraíso e na região. O docu-
mento mostra os resultados do
EIA (Estudo de Impacto Am-
biental) que foi desenvolvido
para atender ao processo de
licenciamento ambiental fede-
ral junto ao Instituto Brasileiro
do Meio Ambiente e dos Re-
cursos Naturais Renováveis.

O documento a qual o Jor-
nal do Sudoeste teve acesso
apresenta uma descrição das
principais características do
empreendimento, sua impor-
tância para a região e para
todo o País, além das ativida-
des a serem realizadas nas eta-
pas de planejamento implanta-
ção e operação. Também evi-
dencia as características
ambientais locais, que serviram
de base para avaliar quais im-
pactos poderão ocorrer no
ambiente com a instalação e
operação do empreendimento.

A partir da análise de im-
pactos foi proposto um conjun-
to de medidas, consolidadas
nos programas ambientais, a
fim de reduzir possíveis efei-
tos indesejáveis da instalação
do empreendimento e poten-

cializar os efeitos positivos da
Linha de Transmissão 500 kV
Estreito – Fernão Dias e
Subestações Associadas. Para
o componente biótico a análi-
se de ecologia da paisagem
serviu para indicar os potenci-
ais corredores para a fauna e
fragmentos florestais importan-
tes para a preservação e re-
cuperação dos biomas, princi-
palmente a Mata Atlântica.

No âmbito do processo de
licenciamento ambiental da Li-
nha de Transmissão de Ener-
gia Elétrica 500 kV Estreito –
Fernão Dias e Subestações
Associadas, foi realizada uma
campanha de comunicação
para repassar informações ao
público de interesse do empre-
endimento sobre a presença de
técnicos e consultores na re-
gião, sobre as áreas onde os
Estudos ocorreram e as eta-
pas de realização dos mesmos.
As ações de comunicação fo-
ram realizadas em todos os 29
municípios pertencentes às áre-
as de estudo, sendo 18 no Es-
tado de São Paulo e 11 em
Minas Gerais, e foram realiza-
das mais de 140 visitas a asso-
ciações de moradores, igrejas,
bares, mercearias e outros
pontos de convergência soci-
al, além de 210 visitas a órgãos
públicos nesse período.

A comunicação contou com
material específico, que contin-
ha informações sobre o em-
preendimento, o número de

ouvidoria e endereço de e-mail
para esclarecimento de dúvi-
das da população local. Foi re-
alizada, também, uma capaci-
tação dos profissionais envol-
vidos na elaboração dos estu-
dos ambientais e técnicos, em
momento anterior às atividades
de campo, com o objetivo de
alinhar as informações sobre o
empreendimento, as fases de
licenciamento, a mensagem a
ser utilizada e os cuidados ne-
cessários para não gerar ex-
pectativas na população.

Para definir o traçado de
uma Linha de Transmissão, são
realizados estudos que visam
analisar alternativas economi-
camente viáveis, até chegar à
rota mais atrativa, que possua
menor extensão e menor inter-
venção sobre a área atraves-
sada. Esses estudos levaram
em consideração os diversos
tipos de terreno e as particula-
ridades ambientais e humanas
para a travessia de uma Linha
de Transmissão, além de ava-
liar a localização das estrutu-
ras necessárias à sustentação
dos cabos energizados, de for-
ma a atender a critérios de se-
gurança elétrica e do terreno.
O resultado do estudo do tra-
çado de uma Linha de Trans-
missão representa um equilí-
brio entre as intervenções na
sociedade e no ambiente e os
critérios técnicos e de seguran-
ça para transmissão de ener-
gia.

FOTOS: Vasco Caetano

equipes extras que ficam de
plantão para otimizar todo o
atendimento”, acrescenta.

 O Corpo de Bombeiros foi
acionado para conter a situa-
ção. No local se depararam
com muitos fios de alta tensão
arrebentados e espalhados pela

via de rolamento e nos passei-
os públicos, alguns ainda
energizados. A situação ainda
apresentava risco aos pedes-
tres e veículos que trafegavam
pelas vias.

Para evitar possíveis aci-
dentes, foram interditadas vias

nhum incêndio que fosse ne-
cessário combate por parte da
guarnição” e “testemunha re-
latou que após ruídos na rede
elétrica, alguns cabos iniciaram
desprendimento de faíscas e
em seguida arrebentaram, ca-
indo ao solo”.

Relatório mostra “impacto” da linha
de transmissão em Paraíso e região

A Linha de Transmissão
500 kV Estreito – Fernão Dias
é um sistema de transmissão
de energia elétrica com 500
kV de tensão. Com previsão
de inauguração entre março e
maio de 2018, ela interligará a
Subestação de Estreito, já
construída, e a Subestação de
Fernão Dias, em processo de
licenciamento pela Mata de
Santa Genebra S.A. Estão pre-
vistas, ainda, obras de ampli-
ação destas subestações para
atender a Linha de Transmis-
são 500 kV Estreito – Fernão
Dias.

A Linha de Transmissão
500 kV Estreito – Fernão Dias
terá 328 km de extensão, con-
siderando a sua concepção
atual e atravessará 11 municí-
pios no estado de Minas Ge-
rais e 18 municípios no esta-
do de São Paulo, desde Estrei-
to (Ibiraci – MG) até Fernão
Dias (Atibaia – SP).Na região
a linha cortará 28 quilômetros
de extensão do município de
Ibiraci, 700 metros em Clara-
val; 4,4 quilômetros em Fran-
ca e depois 6 quilômetros; em
Patrocínio Paulista e 12,3 qui-
lômetros em Itirapuã. Aden-
trando em Minas Gerais, se-
rão 15,9; quilômetros em São
Tomás de Aquino; 18,1 quilô-
metros, em São Sebastião do
Paraíso; 14,8; em Itamogi,
17,1; quilômetros em Monte
Santo de Minas, além de 16,4
quilômetros; em Arceburgo,

onde novamente retorna ao Es-
tado de São Paulo.

Em seguida serão percorri-
dos mais 193 quilômetros de
extensão passando por Mococa,
São José do Rio Pardo, Divino-
lândia, São Sebastião da Grama,
Vargem Grande do Sul, São João
da Boa Vista, Andradas (MG)
Santo Antônio do Jardim, Alber-
tina (MG), Jacutinga (MG),
Monte Sião (MG), Lindóia, Ser-
ra Negra, Monte Alegre do Sul,
Pinhalzinho, Tuiuti, Bragança
Paulista até chegar em Atibaia.

A linha será constituída de
circuito duplo de 500 kV e ten-
são máxima de operação de 550
kV. Serão utilizados cabos con-
dutores e, para a proteção das
estruturas energizadas, serão
instalados cabos para-raios. A
sustentação dos cabos condu-
tores e cabos para-raios será
feita por aproximadamente 720
torres distribuídas ao longo do
traçado, com distância média de
450m entre elas. Estima-se que
42% das estruturas serão do
tipo estaiada e 58% autopor-
tante.

A escolha de cada tipo de
torre deverá ser em função do
tipo de solo, do relevo, da ve-
getação, assim como das con-
dições de acesso ao local de
fundação. A altura mínima e
máxima das torres variam de
16,5 a 49,5 metros para as es-
truturas autoportantes e 34,5 a
49,5 metros para as estruturas
estaiadas. Para os cabos con-

dutores, a altura mínima em
relação ao solo será de 13
metros e em relação à vegeta-
ção será de 7 metros.

Em Paraíso está localiza-
do um canteiro central entre
os 10 que foram montados
em toda extensão do empre-
endimento. Os acessos aos
locais de implantação das li-
nhas normalmente utilizados
são ruas, estradas, vias e ro-
dovias já existentes (federais,
estaduais ou municipais). So-
mente quando necessário são
abertos novos acessos que
garantam a passagem de veí-
culos e profissionais envolvi-
dos na construção até o local
onde serão levantadas as tor-
res da linha de transmissão.

A construção do empreen-
dimento envolve atividades que
exigem intervenções nas áreas
atravessadas, durante um pe-
ríodo previsto de 20 meses de
obra. Estima-se que serão con-
tratados, aproximadamente
592 trabalhadores para atua-
rem na obra, sendo 40% de
mão de obra especializada e
60% de mão de obra não es-
pecializada. Além das obras
principais de instalação e ma-
nutenção das torres, também
serão executadas obras de
infraestrutura e apoio, que con-
sistem na melhoria dos aces-
sos e da construção da própria
linha de transmissão, amplia-
ção das subestações e na ins-
talação dos canteiros de obras.

OBRAS AVANÇAM PARA A FASE FINAL
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

"Onde não falta vontade
existe sempre um cami-
nho" É o que não falta ao
prefeito de São Tomás de
Aquino, José Carlos Pi-
menta e seu vice Libércio
Nogueira de Souza. Pre-
sentes na administração,
a vontade e o compromis-
so com o município para
atingir o caminho do su-
cesso. Com perseveran-
ça José Carlos continua o
seu trabalho incessante
para trazer ao aquinense

SÃO TOMÁS DE AQUINOSÃO TOMÁS DE AQUINOSÃO TOMÁS DE AQUINOSÃO TOMÁS DE AQUINOSÃO TOMÁS DE AQUINO
PPPPPARABÉNS PELARABÉNS PELARABÉNS PELARABÉNS PELARABÉNS PELO ANIVERSÁRIOO ANIVERSÁRIOO ANIVERSÁRIOO ANIVERSÁRIOO ANIVERSÁRIO

132 ANOS DE FUNDAÇÃO132 ANOS DE FUNDAÇÃO132 ANOS DE FUNDAÇÃO132 ANOS DE FUNDAÇÃO132 ANOS DE FUNDAÇÃO
FOTO: Xico´s Aerofotos

desenvolvimento para a
cidade e uma vida digna a
todos.

José Carlos e Libércio
têm adotado uma agenda
positiva. São pessoas de-
terminadas sendo fator de
grande relevância seus
contatos políticos com par-
lamentares de renome na-
cional e amigos de São
Tomás de Aquino. Assim a
cidade escreve sua histó-
ria contemporânea e cum-
pre seu destino.

O Centro Municipal de Educação Infantil
Ana Tonin de Carvalho comemorou dois anos
de inauguração com o novo prédio, no atendi-
mento à educação infantil em São Tomás de
Aquino. O CEMEI aquinense cumpre as me-
tas estabelecidas pelo PNE (Plano Nacional
da Educação) 100% das crianças na educa-
ção infantil. Um atendimento educacional que
prima pela qualidade, com acompanhamento
pedagógico desde o berçário (6 meses) e são
atendidas uma média de 100 e até mesmo 120
crianças. A alimentação é balanceada com
orientação de nutricionista. As monitoras têm
uma supervisora pedagógica e fazem curso de
formação continuada. O dia foi festivo (4/7)
com bolo e parabéns no universo da criançada
do CMEI de São Tomás de Aquino.

Comemoração de aniversário do
CMEI de São Tomás de Aquino

Da esquerda para direita:
Vilma, Maria Angélica, Germana

CMEI Ana Tonin de Carvalho

Vereadores aquinenses: Luiz, Dalmon, Marquinho, Daniel
e vice-prefeito Libércio CMEI Ana Tonin de Carvalho
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O ConCafé, Consórcio Pú-
blico para o Desenvolvimento
do Café no Sul e Sudoeste de
Minas, já possui, atualmente,
36 municípios efetivamente
consorciados e outros sete em
processo de adequação, que em
breve deverão estar aptos a re-
alizar todos os atos oficiais da
entidade.

De acordo com o deputado
Emidinho Madeira, idealizador
do ConCafé, os prefeitos já
entenderam a importância de
ter uma instituição que repre-
sente o principal produto da
economia regional que é o café.
“Nós criamos o ConCafé sem

ConCafé já possui
36 municípios consorciados

II Assembleia Geral Extraordinária ocorreu em Carmo do Rio Claro

Segunda Assembleia do Concafé em Carmo do Rio Claro

bandeiras partidárias e com o
objetivo de inserir os gestores
municipais e suas lideranças na
defesa da nossa cafeicultura que
é, talvez, o setor que mais gera
emprego e renda na região”, dis-
se o deputado, que é membro
da Comissão de Agro-pecuária
e Agroindústria na Assembleia
Legislativa de Minas.

Na sexta-feira (30-06), em
Carmo do Rio Claro, atual sede
do ConCafé, foram aprovados
na 2ª Assembleia Geral Extra-
ordinária o orçamento anual no
valor de R$ 216 mil e a resolu-
ção orçamentária para o ano de
2018. O atual presidente do

ConCafé e prefeito de Carmo
do Rio Claro, Tião Nara, agra-
deceu a presença de todos e
ressaltou a grande adesão que
o ConCafé tem conseguido dia
após dia. “Todos os prefeitos
sabem muito bem o que o café
representa para nossa região e
acredito que essa instituição vai
crescer ainda muito mais”, dis-
se.

Por unanimidade também
foram aprovados e ratificados
os “Termos de Adesão” dos
municípios de: Alfenas, Alpinó-
polis,  Andradas, Areado, Boa
Esperança, Bom Jesus da Pe-
nha, Bom Sucesso, Cabo Ver-

de, Campo do Meio, Capetinga,
Capitólio, Carmo de Minas,
Carmo do Rio Claro, Cássia,
Claraval, Conceição da Apare-
cida, Cristais, Delfinópolis, Di-
visa Nova, Fama, Fortaleza de
Minas,  Juruaia, Guaranésia,
Guapé, Guaxupé, Ibiraci, Ita-
mogi, Jacuí, Machado, Mede-
iros, Monsenhor Paulo, Monte
Belo, Monte Santo de Minas,
Muzambinho, Nepomuceno,
Nova Resende, Passos, Para-
guaçu, Piumhi, São Gonçalo do
Sapucaí, São José da Barra,
São Pedro da União e Três
Pontas.

Ocorreu também a eleição

da diretoria do ConCafé, sen-
do composta pelo novo supe-
rintendente, o engenheiro agrô-
nomo Rodrigo Moreira Albano
da Silva, e pelos seguintes con-
sorciados: Piumhi, Juruaia,
Guaxupé, Cabo Verde, Macha-
do, Alfenas, Monte Santo de
Minas, Boa Esperança, Andra-
das, Capetinga, Cássia, Cam-
pos Gerais, bem como o Con-
selho Fiscal, composto pelos
municípios de Nova Resende,
São José da Barra, Guaranésia,
Alterosa, Bom Jesus da Penha,
sendo o conselheiro-chefe o
prefeito de Nova Resende,
Celson José de Oliveira.

O município de São Sebas-
tião do Paraíso foi destaque no
último levantamento da Fede-
ração das Indústrias do Esta-
do do Rio de Janeiro (Firjan)
— referente ao ano de 2015,
e manteve o melhor índice de
desenvolvimento municipal no
Estado de Minas Gerais. No
estudo, o município paraisense
atinge a maior pontuação en-
tre 244 cidades avaliadas e
que registraram alto desenvol-
vimento, subindo 29 posições
no ranking estadual, saltando
do 65º lugar para o 34º. O pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra considerou positivo o resul-
tado e afirmou que as políti-
cas públicas nas áreas pes-
quisadas devem ser aprimora-
das pela administração, visan-
do elevar a posição do muni-
cípio neste estudo, além de
proporcionar melhor qualida-
de de vida à população local.

O Índice Firjan de Desen-
volvimento Municipal (IFDM)
é um estudo anual criado para
acompanhar o desenvolvi-
mento humano, econômico e
social dos municípios do Es-
tado do Rio de Janeiro e do
Brasil (5.565 no total), com
base exclusivamente em es-
tatísticas oficiais. Ele leva em
conta três indicadores: empre-
go & renda, educação e saú-
de — cada qual com um con-
junto respectivo de variáveis.
Devido às suas característi-
cas, a ferramenta tem servi-
do como uma fotografia de
políticas públicas e como fon-
te para estudos nacionais e
internacionais a respeito do
desenvolvimento brasileiro. O
seu resultado é capaz de re-
tratar o nível de desenvolvi-
mento de cada cidade e, as-
sim, dar uma ideia sobre a
qualidade de vida de seus ci-
dadãos.

O IFDM é semelhante ao
Índice de Desenvolvimento
Humano (IDH), calculado pela
Organização das Nações Uni-
das (ONU). Uma diferença
entre ambos é que os dados
do IFDM podem ser cole-
tados todo ano, ao passo que
os do IDH só são levantados
uma vez por década, pois de-
pendem de dados do censo
demográfico, realizado a cada
10 anos.

Nas geração de emprego
e renda, Paraíso saiu da posi-
ção 99 para o 52º lugar no
Estado. Na Educação, foi
para 130 e na Saúde, pulou do
164º lugar para o 113º. Cida-
des da região como Alfenas
(9ª posição no ranking), For-
miga (12ª) e Guaxupé (22ª) se
destacaram positivamente. Já
o município de Passos ficou na
72ª posição no ranking e
Capitólio na 56ª. Uma das fi-
nalidades da Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, reati-
vada recentemente pela admi-
nistração, é a de efetivar polí-
ticas públicas para geração de
empregos. Pesquisas e estu-
dos apontam a existência de
cinco mil pessoas desempre-
gadas em Paraíso e que são
economicamente ativas.

Para avaliar emprego e
renda, a Fundação analisa a
geração de empregos formais,
absorção de mão de obra lo-
cal, desigualdade social e mé-
dia salarial. Na Saúde é con-
siderado o número de óbitos
por causas mal definidas, os
infantis por motivos evitáveis,
as internações e consultas de
pré-natal. Na Educação, a
Fundação leva em conta o
número de matrículas na área
infantil, a proporção de estu-
dantes que abandonaram o
ensino fundamental, a distor-
ção idade-série, o número de
professores com ensino supe-
rior, a média de aulas diárias
e o resultado do Índice de
Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Ideb).

(por Adriano Rosa da Silva)

Paraíso
sobe

posições e
é destaque
no Índice

Firjan

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso através da Se-
cretaria Municipal de Saúde e
em parceria com o Conselho
Municipal de Saúde, promove
nos dias 4 e 5 de julho a VI
Conferência Municipal de Saú-
de. O evento acontece na Sa-
lão Nobre da Libertas Facul-
dades Integradas, onde estão
sendo realizados os encontros
e debates. A programação para
esta quarta-feira, 5, prevê a
realização de palestras, ofici-
nas temáticas, além de apre-
sentação, discussão e votação

de propostas e eleição do de-
legado que representará o mu-
nicípio na conferência estadu-
al.

A abertura dos trabalhos,
ontem, contou com a apresen-
tação da Banda Filarmônica
CAT/Acissp que fez a execu-
ção dos hinos Nacional e Mu-
nicipal. No plenário estavam
dezenas de pessoas ligadas aos
mais diversos segmentos da
saúde municipal e da popula-
ção.

A Conferência tem por ob-
jetivo apresentar e avaliar o

modelo de atenção à saúde,
bem como reorganizar — com
base na opinião popular e evi-
dências epidemiológicas do
município, a discussão dos
problemas de saúde e a propo-
sição de diretrizes para atuali-
zação do Plano Municipal. O
tema básico apresentado foi
“Direito, Conquistas e Defesa
de um SUS Público de Quali-
dade”.

Nos dois dias de eventos,
das 8h às 17h, outros subtemas
também serão abordados
como é o caso da Vigilância

Sanitária, Ambiental, Saúde do
Trabalhador e Imunização,
além da Epidemiológica e
Infectologia. O ex-prefeito
Mauro Lúcio da Cunha Zanin
foi um dos palestrantes e abor-
dou sobre “O planejamento
como instrumento para quali-
dade no serviço público”. Em
seguida foi apresentado o pri-
meiro eixo “Vigilância em Saú-
de e seus desafios”.

Para esta quarta-feira, 5, a
programação prevê a realiza-
ção do Eixo 2: “O impacto da
violência na saúde da mulher”.

Depois serão formadas ofici-
nas temáticas para definição de
propostas. Após o intervalo de
almoço, será apresentado o
terceiro eixo: “Gestão de saú-
de pública em São Sebastião
do Paraíso”. Em seguida
prosseguem as oficinas.

No final da tarde será feita
a apresentação das propostas
e plenária final, com votação
das propostas e eleição dos de-
legados que representarão o
município, na conferência es-
tadual.

(por Roberto Nogueira)

Paraíso realiza VI Conferência
Municipal de Saúde
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Mesmo com a Câmara Mu-
nicipal em recesso, vereadores
de São Sebastião do Paraíso
continuarão se reunindo nas
tardes de segunda-feira, como
fazem comumente antes das
sessões ordinárias, para discu-
tir  projetos de lei que estão na
Casa e as demandas que apa-
recem da população. Na reu-
nião desta segunda-feira (3/7),
o presidente Marcelo Morais
requisitou a Comissão Perma-
nente de Saúde uma investiga-
ção sobre o atendimento da
criança de cinco anos que veio
a óbito na última semana, após
ser atendida na UPA.

Segundo Morais, um reque-
rimento com algumas pergun-
tas será enviado ao Executivo
Municipal. Os vereadores ques-
tionam, por exemplo, como foi
o atendimento prestado; se a
criança passou por consulta
com médico pediatra, e se não

passou qual foi o motivo; se o
médico que atendeu a criança
solicitou exame; por que a cri-
ança foi liberada após o primei-
ro atendimento e no mesmo
dia, logo após o óbito, surgiu a
suspeita de meningite. Se os
dois atendimentos da criança na
UPA ocorreram em um peque-
no espaço de tempo, por que
não houve o diagnóstico de
suspeita de meningite no pri-
meiro atendimento; entre outras
informações. Também será
solicitada a escala de trabalho
dos pediatras dos últimos 90
dias e dos próximos 30 dias na
UPA.

A Mesa Diretora fará o re-
querimento e todos os vereado-
res poderão assiná-lo. A Comis-
são de Saúde, formada pelos
vereadores Cidinha Cerize,
Jerônimo Aparecido Silva e José
Luiz das Graças pretende ouvir
os envolvidos no caso, como

médicos, atendentes, o secre-
tário de Saúde e familiares da
criança. Os trabalhos também
serão acompanhados pelos ve-
readores Lisandro José Mon-
teiro e Luiz de Paula. Caso a
Câmara julgue necessário, após
as oitivas será instalada uma
Comissão Parlamentar de Inves-
tigação (CPI) para apurar se
houve falha no atendimento.

De acordo com o presiden-
te da Câmara, a intenção dos
vereadores com este procedi-
mento é minimizar impactos de
reais responsabilidades. “Não
podemos deixar de investigar
algo tão grave mediante a quan-
tidade de denúncias que tem
chegado à Câmara após o fato.
Temos visitado semanalmente
a UPA, temos nos preocupado
com os atendimentos e estare-
mos presentes em todos os
problemas levantados na cida-
de”, finaliza Marcelo Morais.

Câmara Municipal determina investigação
por parte da Comissão de Saúde

ASSCAM

O 2º Pelotão de Bombei-
ros Militares em São Sebasti-
ão do Paraíso realizou na sex-
ta-feira (30/6), solenidade alu-
siva a  “Semana de Preven-
ção 2017”, em comemoração
do Dia Nacional do Bombeiro
Militar, que se comemorou no
domingo (2/7). Na solenidade,
bombeiros integrantes ao 2º
Pelotão foram homenageados
pela sua importância frente
aos serviços prestados à co-
munidade.

Também foram homena-
geadas pessoas que direta ou
indiretamente apoiaram volun-
tariamente o Corpo de Bom-
beiros garantindo, assim, a
melhoria dos serviços presta-
dos e desenvolvidos pela
corporação.

Durante a solenidade, os
convidados tiveram a oportu-
nidade de conhecer as ativi-
dades desenvolvidas pelos
bombeiros em todo o Estado

de Minas Gerais através de
um vídeo institucional e foram
também entregues certifica-
dos, troféus e medalhas aos
bombeiros militares pelo reco-
nhecimento aos bons serviços
prestados à Corporação como
também uma homenagem às
pessoas e empresas que apoi-
aram as ações desenvolvidas
pelos Bombeiros com a entre-
ga de troféus de “Amigos do
Bombeiro”.

A solenidade contou com a
participação de diversas auto-
ridades civis e militares. O
médico responsável pela Co-
ordenação da Sala de Emer-
gência da Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso, Luciano
Costantini, leu uma carta pa-
rabenizando os bombeiros pelo
seu dia e enaltecendo a insti-
tuição pelos profissionais que
arriscam suas vidas todos os
dias para salvar o próximo e
agradecendo pelos serviços

“o Corpo de Bombeiros é a
mão amiga pronta à servir a
comunidade”.

No transcorrer da “Sema-
na de Prevenção”, o Corpo de
Bombeiros contou com a visi-
ta da população e também de
aproximadamente 80 alunos
da Associação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais (Apae)

e 30 crianças do Clube de
Desbravadores Órion, que ti-
veram a oportunidade de co-
nhecer a rotina diária dos bom-
beiros militares, bem como
materiais e viaturas utilizados
pelos bombeiros em salvamen-
to em altura, salvamento aqu-
ático, combate à incêndio en-
tre outros casos.

Em solenidade, bombeiros prestaram homenagens a “amigos dos bombeiros” e também foram homenageados.

Bombeiros encerram Semana
de Prevenção em Paraíso

prestados pelo Pelotão com
muita dedicação.

Em suas palavras “um tra-
balho que é exercido de forma
exemplar, eficiente, com alto
nível técnico e uma sincronia
muito saudável com nossa
equipe hospitalar, fazendo com
que o atendimento às vítimas
de trauma e pacientes clínicos

sejam realizados da melhor for-
ma possível”.

O comandante da corpo-
ração,  tenente Monteiro, em
nome de toda tropa, manifes-
tou seus agradecimentos pela
homenagem e reconhecimen-
to pelo médico Luciano
Costantini e a todos os envol-
vidos e salientou também que

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Walker Américo
de Oliveira participou junto
com os demais membros da

Walker e diretoria da AMM reúnem-se
com o governador Fernando Pimentel

Walkinho e dirigentes da AMM reuniram-se com
o governador Fernando Pimentel nesta segunda

AMM (Associação Mineira dos
Municípios) de audiência com
o governador Fernando Pimen-
tel, no Palácio da Liberdade, em

Belo Horizonte, segunda-feira
(3/7).  O objetivo foi estreitar
o relacionamento e enfatizar a
forma de como serão condu-

zidas as reivindicações muni-
cipalistas. Dos 44 prefeitos da
diretoria da AMM, 34 estive-
ram presentes no encontro com
o governador.

O presidente da AMM e
prefeito de Moema, Julvan
Lacerda comentou sobre a si-
tuação e a disponibilidade em
abrir um canal de comunica-
ção com o governo. “Nós, en-
quanto defensores dos muni-
cípios, teremos momentos de
conflitos com o Estado, mas
não queremos desentendimen-
tos, devemos trabalhar juntos.
Nosso posicionamento é de di-
álogo, relacionamento republi-
cano, para que possamos bus-
car um consenso e todo mun-
do sair ganhando, principal-
mente a população”, ressaltou
o presidente da AMM.

Conforme o prefeito Walker
Américo Oliveira, sua participa-
ção no encontro visa represen-
tar os prefeitos da região, opor-
tunidade em que foram apresen-
tados os pleitos dos municípi-
os. “Falamos das dificuldades
que os municípios mineiros en-
frentam com a crescente de-
manda de serviços e os recur-
sos escassos vindos da União e
do Estado. Dentre as reivindi-
cações, apresentamos a neces-
sidade da regularização dos re-
passes da saúde para as prefei-
turas mineiras, que somente em
Paraíso já somam mais de R$ 7
milhões atrasados”, disse.

Walkinho disse que “a
AMM apresentou pauta única
com as principais necessidades
dos municípios mineiros. Nos-
sa expectativa é que com a atu-

ação conjunta da Associação e
dos 853 municípios mineiros
possamos ter nossas reivindi-
cações atendidas pelo Gover-
no do Estado”, comenta.

Pimentel ressaltou que o
Governo do Estado está sem-
pre aberto ao diálogo e falou
sobre a importância de se ter
um bom relacionamento com
os gestores municipais para a
concretização das políticas pú-
blicas. “Minas Gerais tem 853
municípios. Quem chega ao
Palácio da Liberdade sem ter
um olhar especial e dedicado
para os municípios não vai fa-
zer um bom governo”, disse.

O governador destacou a
relevância da AMM para os
municípios do Estado. “É uma
associação que tem uma impor-
tância política enorme, porque
representa o conjunto, o terri-
tório. E nós estamos em um
momento, no Brasil, de extre-
ma dificuldade. Só tem um jei-
to de vencer essa dificuldade e

fazer o que Minas Gerais está
fazendo, conversando muito e
trabalhando”, afirmou.

Julvan Lacerda destacou
que a atual diretoria tem como
foco o fortalecimento dos mu-
nicípios, levando em conside-
ração a atual “crise financeira
e moral no País”. “Montamos
uma chapa multipartidária com
esse propósito de fortalecer a
causa municipalista. O gover-
no de Fernando Pimentel é re-
publicano, está abrindo as por-
tas para nos receber, mas já tem
aberto essas portas em outras
parcerias. Sempre fomos pron-
tamente atendidos”, disse.

Também estiveram presen-
tes os secretários de Estado de
Governo, Odair Cunha; de Pla-
nejamento e Gestão, Helvécio
Magalhães; de Casa Civil e Re-
lações Institucionais, Marco
Antônio Rezende; e de Cidades
e de Integração Regional,
Carlos Murta; e o deputado fe-
deral Newton Cardoso Júnior.

Divulgação
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1324

Excelente oportunidade para
adquirir sua casa própria!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967

TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

Nós da Maristela Imóveis procuramos oferecer
qualidade de vida aos nossos clientes,

você que tem pensado em Locar ou vender
o seu imóvel venha nos fazer uma visita.

TERRENOS  A VENDA:

Alto Paraíso
R$ 65.000,00 Cód.: 945 - Área do Terreno: 250  m²

Azul Ville
R$ 45.000,00 Cód.: 1.333 - Área do Terreno: 200 m²

Centro
R$ 550.000,00  Cód.: 422 - Área do Terreno: 900 m²

Cidade Nova
R$ 50.000,00  Cód.: 751 - Área do Terreno: 312 m²

Jardim Alvorada
R$ 40.000,00 Cód.: 1.173 - Área do Terreno: 180  m²

Jardim Coolapa
R$ 200.000,00 Cód.: 486 - Área do Terreno: 400 m²

Jardim das Acacias
R$ 37.000,00  Cód.: 203 - Área do Terreno: 250 m²

Jardim das Hortências
R$ 35.000,00  Cód.: 191 - Área do Terreno: 1.596 m²

Jardim Diamantina
R$ 28.250,00 Cód.: 1.127 - Área do Terreno: 160  m²

Jardim Europa
R$ 53.000,00 Cód.: 1.223 - Área do Terreno: 360  m²

Jardim Europa
R$ 68.000,00 Cód.: 1.437 - Área do Terreno: 208 m²

Jardim Independencia
R$ 150.000,00  Cód.: 210 - Área do Terreno: 680 m²

Paraiso do Bosque
R$ 90.000,00  Cód.: 1.222 - Área do Terreno: 200 m²

Parque das Andorinhas
R$ 90.000,00 Cód.: 259 - Área do Terreno: 280  m²

São José I
R$ 75.000,00 Cód.: 291 - Área do Terreno: 207 m²

Vila Verde
R$ 38.000,00  Cód.: 718 - Área do Terreno: 200 m²

APARTAMENTOS A VENDA

Centro   R$ 290.000,00   Cód.: 670
3 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM W.C. GARAG P/ 1 CARRO.
PORTEIRO 24 HORAS.

Jardim Coimbra    R$ 135.000,00   Cód.: 1072
02 DORMITORIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO, AREA
DE SERV, GARAGEM.

Centro    R$ 470.000,00   Cód.: 1156
03 DORM SENDO 01 SUITE, SALA P/ 02 AMBIENTES,
BANHEIRO SOCIAL, COZINHA, LAVANDERIA, GARA-
GEM P/ 01 CARRO, ARMARIOS NOS DORMITORIOS.

Jardim Vitória    R$ 290.000,00   Cód.: 475
3 DORM. SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ AMBIENTES,
COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 2 CARROS, TODOS DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS.

Centro    R$ 360.000,00   Cód.: 1094
03 DORM SENDO 01 SUÍTE COM ARMARIOS, SALA,
COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM P/ 01 CARRO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

JARDIM IPANEMA  R$ 450,00 Cód.: 1.294
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM.

JARDIM EUROPA  R$ 500,00 Cód.: 1410
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM DESCOBERTA.

VILA ROSA DO CARMO  R$ 600,00 Cód.: 1438
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO
SOCIAL, DESPENSA, ÁREA DE SERVIÇO, PORÃO,
SEM GARAGEM.

VILA DALVA  R$ 1.000,00 Cód.: 1.518
2 SUÍTES, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, SACADA E GARAGEM.

ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros sendo um suíte,
duas salas grandes, uma cozinha e uma área de

serviço.  No centro, na rua Pimenta de Pádua,
1.418 - Em cima da Akatone Modas.

Fone 3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.VEÍCULOS

FIAT SIENA COMPLETO (-AR):
vendo, segundo dono e ano 2010.
Tratar 99132-1470

VENDO SAVEIRO CROSS: Es-
pecial, cabine dupla, A/B, flex, 2017,
azul, 5 lugares,15.000 km, impecá-
vel, R$ 64.000,00, não aceito troca.
FALAR COM THIAGO: (35)
99965-4447

ONIX 1.4 FLEX 2015 (N/C): plano
cooperativo, tx. R$ 1.312,00 + R$
395,00 mensais sem juros. (Aceito
seu carro ou moto quitados na tro-
ca). Mais informações (16) 99174-
8487 whats

IMÓVEIS

TERRENO RUA TIRADENTES:
VENDO medindo 13x25 metros.
Tratar 9 9182-6831

VENDE SE UM RESTAURANTE
BEM MONTADO NO CENTRO:
ponto excelente, com clientela for-
mada. Tratar 98820-3645.

TERRENO 10X26,5: VENDO no
Jardim Itamarati, todo murado, rua
asfaltada, ótimo negócio. Tratar
99744-5200 - Vera

VENDO 2 CHÁCARAS CON-
DOMÍNIO CACHOEIRA: rua C
nº 15, um dos terrenos com mina
d‘água e outro com alicerce pronto
para levantar uma casa. Tratar 3558-
6165 com Tereza ou Paulo e 011
4501-2699 com Ana Maria

CASA NOVA 3 ANOS DE USO:
vendo, com 3 quartos, uma suíte com
armário, garagem 2 carros, no bairro
Auto Bela Vista 2. Valor R$ 150 mil.
Tratar fixo 3660-1221 e 98883-0868
com Maria

ALUGA-SE APARTAMENTO: AV.
MONSENHOR FELIPE, 294 VILA
DAVA - Apartamento com 3 quar-
tos, e uma suíte, cozinha, sala, ba-
nheiro social, área de serviço e quin-
tal. CONTATO: NENZO 3531-6058

CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário pelo telefone
(35) 3531-3766.

VENDO APARTAMENTO: 3
QUARTOS NO EDIFÍCIO
CREDIREAL. TRATAR DIRETO
(35) 3531-1626

LANCHONETE MELHOR PON-
TO DE PARAÍSO: aluguel barato.
Tratar 99112-7972

ALUGAM-SE 2 CASA: uma na
VILA MARIANA e outra no JAR-
DIM INDEPENDÊNCIA. Tratar
fones 99167-4145 (tim) e 99120-
8252 (oi)

TERRENO VENDE-SE: em
Goianases, distrito de Capetinga, ter-
reno com 401,37m², tendo uma casa
de meia água, valor R$ 40.000,00.
Tratar 9 9894-3945 e 9 9760-0160

PONTO COMERCIAL – ALUGA-
SE: na av. Itália, 855, próximo a ro-
tatória. Tratar no local ou pelo fone

9 8813-6069

TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end.
Victor Rebouças, 644, apto. 33, Jar-
dim Macedo (1 dormitório suíte, sala
de 2 ambientes, sacada, cozinha, área
de serviço, 1 vaga para garagem e sol
e sombra). Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end.
Albert Einstein, 114, apto. 22. Vila
Lobato com (1 dormitório suíte, sala,
sacada, área de serviço com armári-
os completos, boxes blindex, cozi-
nha, 1 vaga para garagem, portão ele-
trônico. Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

TERRENO – VENDE-SE: na rua
Irmã Cesar Lovo, Jardim Rovere –
R$ 135 mil. Lote 007, final da Av.
Wenceslau Braz, em frente ao Clube
Lua Azul. Medindo 12 metros de
frente e fundos 21 metros laterais
27x26 metros, área total de 414m²,
todo murado, aterrado, preparado
para construir. Tratar com João fo-
nes 99223-4032 tim e 98815-5991
oi

ALUGA_SE UM APARTAMEN-
TO: com dois quartos dois ba-
nheiros sendo um suíte, duas sa-
las grandes, uma cozinha e uma
área de serviço.  No centro, na rua
Pimenta de Pádua, 1.418 - Em
cima da Akatone Modas. Fone
3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$
1.000,00.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cobertos, la-
vanderia, quintal, cozinha de fundo
e banheiro. Tratar 3558-5592 e
98421-0727

RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para repre-
sa, antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca, bana-
neiras, tudo cercada. Terreno medin-
do 1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31)  9 8320-9778
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40

ALUGA-SE APARTAMENTO
EM RIBEIRÃO PRETO-SP:

End. Victor Rebouças, 644, apto. 33, Jardim Macedo
(1 dormitório suíte, sala de 2 ambientes, sacada,
cozinha, área de serviço, 1 vaga para garagem e sol e
sombra). Tratar com Maria Clarete, rua Paulo Osias de
Silos, 16 apto 32 (S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2 cozi-
nhas, 2 banheiros, copa, garagem para
3 veículos, portão automático, quin-
tal. Aceita-se troca por casa em Pa-
raíso. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). 99974-2305 e 3531-1563

RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da bal-
sa de Guapé, 250m² churrasqueira,
piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tra-
tar 3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

VENDO SEMENTES PARA PAS-
TAGENS: tenho todas as cultiva-
res certificadas pelo ministério da
agricultura. Valdir Marques 98409-
5354 e 99747-5354 ou valdirap
marques@gmail.com

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFER-
MAGEM DOMICILIAR E CUI-
DADORA: Prestação de serviço
como: curativos, banhos, medicações
etc.. Com experiência com 10 anos
na área. Acompanho em viagens e
internações. Tratar com Grasiele 9
9211-1998 recado 3531-7327

MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FA-MENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO FAXINEIRA E PASSA-
DEIRA: tratar com Silvana pelo fone
98411-8334 e 3531-8747

CUIDADORA DE IDOSOS:
cuidadora de idosos. Falar com
99955-2842 - vivo

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COZINHEIRA OU SERVIÇOS
GERAIS: (não é necessário regis-
trar), interessados tratar 99119-
7477

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante
o dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-
6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensi-
no Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo telefone: (35) 9177-
1308.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

VENDE SE UM
RESTAURANTE BEM

MONTADO NO CENTRO
PONTO EXCELENTE, COM

CLIENTELA FORMADA.
Tratar 98820-3645.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 042/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de
materiais de construção para reparos e reformas da prefeitura mu-
nicipal de São Tomás de Aquino”. A abertura será dia 17 de Julho de
2017, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 043/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Prestação de serviços para execução de meio fio e
sarjeta por extrusora para a Prefeitura Municipal de São Tomas de
Aquino”. A abertura será dia 17 de Julho de 2017, às 09:30 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 04 de Julho
de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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O movimento municipalista
obteve nova vitória junto ao
Governo Federal que adiou o
prazo para os gestores muni-
cipais reclassificarem os valo-
res relativos aos Restos a Pa-
gar (RAP’s) não processados
para o dia 30 de novembro.
Estimativas da  CNM (Confe-
deração Nacional de Municípi-
os) apontam que a União deve
cerca de R$ 31,5 bilhões aos
Municípios. Conforme levan-
tamento realizado pelo Jornal
do Sudoeste, no caso de São
Sebastião do Paraíso, o valor
devido ao município pode che-
gar a quase R$ 1 milhão em re-
cursos do Ministério da Agri-
cultura, da Educação e da Saú-
de, desde 20165.

A CNM havia emitido um
alerta que o prazo para os
gestores municipais reclassifi-
carem os valores não proces-
sados terminaria na sexta-fei-
ra, 30 de junho. A entidade ori-
entou aos prefeitos que entras-
sem em contato com deputa-
dos federais e senadores do
Estado e reivindicasse que esse
prazo fosse ampliado. A medi-
da foi publicada em edição ex-
tra do Diário Oficial da União
(DOU). A CNM alerta que, com
a prorrogação, o primeiro pas-
so para os gestores é a realiza-
ção de levantamento e classifi-
cação das obras, processadas
e não processadas.

No relatório, deve constar
o órgão responsável por cada
obra, como, por exemplo, Mi-
nistério da Educação, da Saú-
de, das Cidades. Destaca-se
que esses são responsáveis por
indicar a classificação. Além
disso, ressalta-se que na lista-
gem das obras não processa-
das, os gestores precisam ma-
pear os problemas para que
possam ser resolvidos. Após
esses procedimentos e os ajus-
tes dos problemas relatados, o
Município precisa procurar a
instituição financeira responsá-
vel pela obra para solicitar a
medição.

Neste ano, constam do Or-
çamento Geral da União (OGU)
5.421 Municípios com Restos
a Pagar não processados, o que
representa 97,4% do total de
Municípios do Brasil. Pesqui-
sa realizada pela reportagem
aponta que de 2015 existem R$
454.756,66, do Ministério da
Educação referente à Educação
Básica. Já do ano passado são
R$ 136.500, do Ministério da
Agricultura; R$ 230.210,00 do
Programa Educação Qualidade
Para Todos do Ministério da
Educação, além de outros
R$160.830,00 do Fortaleci-
mento do SUS (Sistema Único
de Saúde), do Ministério da
Saúde. Juntos estes valores
somam cerca de R$ 981 mil.

Na planilha divulgada pela
CNM sobre Paraíso aparece
um total de 12 apontamentos,
sendo que oito deles são refe-
rentes aos anos de 2012, 2013
e 2014.  Os recursos somam
R$ 2.349.172,73 e estão vin-
culados aos ministérios da Saú-
de, Educação e Esportes. O
maior deles é de 2013, no va-
lor de R$ 779.681,35 do Mi-
nistério da Educação. Também
em 2014 são R$ 705 mil tam-
bém vinculados ao Ministério
da Educação.

Na base de dados, há mais
de 13 mil empenhos em RAPs,
deles 12.821 são de 2015 e es-
tão classificados como não
processados. Destaca-se que
os Restos a Pagar que não fo-
rem reclassificados serão can-
celados. Com isso, os recur-
sos federais voltadas a obras
nos Municípios brasileiros po-
deriam não ser mais repassa-
dos aos cofres municipais.

Para a entidade, é funda-
mental estender a data limite,
especialmente porque os valo-
res envolvidos nos contratos
dos projetos em andamento
são, de modo geral, muito al-
tos e podem gerar graves pre-
juízos às administrações muni-
cipais. A Confederação desta-
ca que os procedimentos e os
prazos são voltados aos órgãos
e entidades da Administração
Pública federal. Porém, sobram
aos governos locais os prejuí-
zos sociais, ambientais e finan-
ceiros. Em 2015, após negoci-
ações, a entidade conseguiu
evitar o cancelamento de um
grande número de empenhos de
obras e equipamentos que já
haviam sido iniciados nos Mu-
nicípios.

COMO FUNCIONA

Os RAPs representam uma
parte da despesa do orçamen-
to que permanece pendente de
pagamento após o encerramen-
to do ano. A CNM explica que
uma despesa é incluída no or-
çamento, e o gestor público
decide executá-la, ele precisa
percorrer duas etapas antes do
pagamento desta: o empenho e
a liquidação da despesa. O pri-
meiro se refere à garantia de
que existe um crédito orçamen-
tário. Se materializa em uma
“nota de empenho”, mas o pa-
gamento está condicionado ao
cumprimento de determinadas
condições.

A segunda fase do proces-
so de execução da despesa é a
liquidação. Essa etapa consiste
“na verificação do direito ad-
quirido pelo credor tendo por
base os títulos e documentos
comprobatórios do respectivo
crédito”. No caso de obras
municipais realizadas por con-
vênio e financiadas com dinhei-
ro do orçamento da União, a
liquidação depende geralmente
da verificação por parte de um
engenheiro do órgão fiscaliza-
dor.

Por fim, a fase final é o pa-
gamento, que ocorre quando a
liquidação já foi realizada. No
entanto, quando o ano se en-
cerra antes que o pagamento
seja efetuado ou sem que te-
nha sido liquidada, ocorrem o
Resto a Pagar. Quando a des-
pesa é empenhada, mas não li-
quidada, tem-se o Resto a Pa-
gar “não processado”.

Pesquisa realizada pela
CNM em 2015 mostrou que,
de 14 mil empenhos juntos aos
gestores municipais, 77% de-
les, apesar de não processados,
haviam sido iniciados. Em
cartilha, a CNM explica que, em
determinadas situações, “a fal-
ta de liquidação ocorre por sim-
ples omissão da autoridade
competente em reconhecer que
a mercadoria foi entregue ou o
serviço concluído”.

União prorroga prazo
e Paraíso “ganha”

 R$ 1 milhão em verba
de restos a pagar
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LIONS CLUBE CULTURAL

Monumento de Amor!
A amizade é a arte do encontro!
Na fugacidade dos dias que passam em nossas vidas,

vidas tão efêmeras, tão passageiras, colhemos emoções
das mais puras, as quais permanecem, no recôndito
profundo de nossos corações!

Uma dessas emoções é a amizade. Com parentesco
sem sangue a legítima amizade é o casamento da alma, é
o amor sem asas. É o que sentimos pela companheira
leão, monumento de virtudes e de companheirismos que
se chama MARTINHA. No seu próximo aniversário não
pediu presentes, mas UMA CESTA BÁSICA, para
distribuição aos carentes, como extensão do calor de suas
mãos ao próximo.

Parece uma gota no oceano, porém é isso que dá
sentido à sua vida!!!

Parabéns, parabéns!!!...

MARTINHA...

Luiz Carlos Pais

Essa crônica registra
traços da trajetória de su-
cesso do cantor de música
popular brasileira Júlio
Cesar, natural de São Se-
bastião do Paraíso, Minas
Gerais, dono de uma belís-
sima voz, preservada na
memória afetiva de muitos
jovens da década de 1980.
Filho de Benedito Alves
Moreira e Luíza Dias Mo-
reira, Roldão Benoni Ribei-
ro, seu nome de batismo,
nasceu em 5 de dezembro
de 1942. Ainda menino,
sua família foi levada a dei-
xar a cidade, em busca de
melhores possiblidades de
trabalho, fixando residên-
cia no interior do Paraná.
Na década de 1950, hou-
ve um momento de gran-
de êxodo na região, tema
esse focalizado em uma
reportagem publicada no
jornal “O Cruzeiro do Sul”.
Muitos trabalhadores da
região foram então atraí-
dos pela expansão agríco-
la ocorrida em busca das
férteis terras no norte
paranaense.

Quando sua família ain-
da residia em Paraíso, o
menino Benoni vivenciou a
experiência marcante de

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Sucesso do cantor Júlio Cesar

cantar nos programas in-
fantis da Rádio Difusora
Paraisense, prefixo ZYA-4,
mas inesquecíveis manhãs
de domingo, estímulo que
despertou nele a paixão
pela música. No início da
década de 1960, ele foi ten-
tar a vida na capital paulista,
onde sua vocação o levou
a conseguir um emprego na
antiga TV Tupi, a princípio
como auxiliar de escritório

e depois, mais próximo do
sonhado palco, trabalhan-
do como câmera e técnico
em sonoplastia. Depois de
trabalhar por alguns anos
nesse ambiente, em conta-
to direto com o mundo das
artes cênicas e musicais,
resolveu estudar canto.
Com ajuda de um professor
especializado, aprimorou
suas qualidades vocais o
que lhe permitiu então can-

(Olavo Borges)

tar com técnica diferencia-
da.

Ainda nos momentos ini-
ciais de sua carreira, início
da década de 1970, teve
uma de suas canções es-
colhida para ser tema de
uma novela apresentada
pela Rede Tupi. Em para-
lelo, o jovem cantor con-
quistou grande sucesso
nos principais programas
de televisão da época, tais

como Blota Junior, Chacri-
nha, entre outros. Em
1969, seu nome é indica-
do em crônicas jornalíst-
icas como o melhor calou-
ro do ano. Assumiu o nome
artístico de Júlio Cesar e
está, há mais de 45 anos,
em sua trajetória musical,
cantando sucessos do seu
público.

Antes de conquistar re-
conhecimento no meio mu-
sical nacional, o jovem can-
tor gravou um compacto
simples em 1970, pela RCA
Victor, identificado simples-
mente por “Benoni”, na

capa do disco. As duas mú-
sicas gravadas nesse início
de carreirão são: “Dia de
Sonho” e “Domingo Com
Você”, as quais estão dis-
poníveis por acesso gratui-
to na Internet. Entre os seus
grandes sucessos estão as
músicas: “Te amo, te que-
ro”, “Daniel”, “Vou te buscar
Maria”, “Tu”, “Viva o nosso
amor”, entre outras. O Diá-
rio da Noite, de São Paulo,
em 3 de agosto de 1970,
publicou uma reportagem,
destacando o promissor iní-
cio de sua carreira. Para-
béns Júlio Cesar!

A.P.C.
Academia Paraisense de Cultura

Termino a leitura do “O Retorno da Caneta Tinteiro”, novo
livro de crônicas do autor paraisense, Dr. Sebastião Pimenta Filho.

Veracidade, brilho, personagens ilustres, pessoas como eu e
você, informação, estórias e “causos” que extrapolam fronteiras,
regionais ou geográficas, tudo conspirando para uma relação
afetiva com a nossa São Sebastião do Paraíso.

A caneta tinteiro retornou como dona absoluta, correndo à
solta, deslizando leve pelo papel em cumplicidade com a alegria e
o bom humor.

Recomendo-o aos leitores que prezam leituras agradáveis e
interessantes.

Emilio de Menezes contracena com o autor, logo no início do
livro, nas primeiras páginas e profetiza: “Que tudo seja leve. De
tal forma que o tempo nunca leve.”

É também nosso desejo, particularmente o meu, prezado
“Irmão de Alma”, Dr. Sebastião Pimenta Filho, que a leveza
inserida a este primoroso livro de crônicas e “causos”, o
transcenda às alturas do reconhecimento à arte e à cultura, e
retorne a nós, chuva de letras, filigranas, enriquecendo mentes e
corações.

Sucesso!!! E... que venham outros mais!!!
DALILA M.CRUVINEL

Membro da Academia Paraisense de Cultura

O RETORNO DA
CANETA TINTEIRO


